

Fecha 24.10.2015	Sección Nacional	Página 7
---------------------	---------------------	-------------

PREVENCIÓN

Cierran bancos, gasolineras y suspenden vuelos por *Patricia*

[MARGARITA JASSO BELMONT]

■ La Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), a través de la Secretaría de Hacienda, ordenó a instituciones financieras ubicadas en 51 municipios de Jalisco, Colima y Nayarit, cerrar **operaciones** desde el medio día de ayer (viernes), con el fin de prevenir daños por el paso del huracán *Patricia*.

La medida incluyó a Bancos, Casas de Bolsa, Instituciones de Seguros, Afores, Operadoras y Distribuidoras de Fondos de Inversión, Sociedades Financieras de Objeto Múltiple (Sofomes), Uniones de Crédito, Sociedades Financieras Populares (Sofipos), Sociedades Financieras Comunitarias y Sociedades Cooperativas de Ahorro y Préstamo (Socaps).

Las autoridades reiteraron que darán seguimiento “puntual y continuo” al desarrollo del huracán *Patricia* y que dependiendo de su evolución, se analizará si habrá otros cierres de **operaciones** en los siguientes días.

Aerolíneas cancelan vuelos; condonan cobros por cambios, pe-

ro ponen condiciones

Las **aerolíneas** Aeroméxico, Interjet, Volaris, VivaAerobús y Aeromar cancelaron vuelos con origen y/o destino a Manzanillo y **Puerto Vallarta** programados para el viernes, debido al huracán *Patricia* que afecta la costa del Pacífico.

Las empresas notificaron a sus clientes que no se les cobrará el cargo por cambio de fecha de salida o regreso en los afectados, siempre y cuando se solicite antes del 24 de octubre de 2015. Además informaron que se permitirá el cambio de ruta sólo en caso de que

la protección se realice en la misma cabina, pues en caso de no encontrar disponibilidad en la clase en que se expidió el boleto, se deberá pagar la diferencia correspondiente.

GASOLINERAS SUSPENDEN SERVICIO. Cerca de 300 estaciones de servicio suspendieron su servicio de venta de gasolina en las zonas costeras de Jalisco, Michoacán, Nayarit y Colima, como apego a los protocolos de Seguridad Pública que se les ordenó, con-

firmó la Organización Nacional de Expendedores de Petróleo (Onexpo).

El organismo aclaró que la medida se tomó como prevención ante posibles fugas, incrementos de la presión o cualquier otra contingencia que pueda ocurrir por la operación normal de suministro de combustible ante el impacto de *Patricia*.

En su cuenta de Twitter, Petróleos Mexicanos (Pemex) informó que la suspensión en las gasolineras busca proteger la seguridad de sus trabajadores y de los usuarios; asimismo, dio a conocer que las instalaciones y equipos en los muelles de Pemex en Manzanillo, Colima, y Lázaro Cárdenas, en Michoacán, quedaron resguardadas.

Por su parte, la Comisión Federal de Electricidad (CFE) reforzó su plan de contingencia al instaurar un operativo donde participan tres mil 710 trabajadores, con 357 grúas y 880 vehículos, además de que pusieron a disposición 15 vehículos todo terreno, siete helicópteros, 33 torres de iluminación y 219 plantas de emergencia.

